



# Campaña de testeo de Hepatitis C

- **Introducción:** La Hepatitis C (HCV) es una infección viral que en adultos evoluciona a la cronicidad en el 80% de los casos. En Argentina se estima que hay una prevalencia del 0.5% actualmente. A largo plazo y dependiendo de distintos factores modificadores, puede evolucionar a la fibrosis avanzada, cirrosis, insuficiencia hepática y/o Hepatocarcinoma. La infección crónica habitualmente es silente, no solo por ser asintomática en la gran mayoría de los casos, sino porque tampoco genera grandes alteraciones en el laboratorio. El método de pesquisa es la serología de HCV y los test rápidos validados. Hoy existe tratamiento curativo y accesible. No existe vacuna a la fecha para HCV. Todos los pacientes con factores de riesgo o mayores de 40 años deberían testearse al menos una vez en la vida. En Argentina según el informe de Unidades Centinela el factor de riesgo más importante son los procedimientos médicos.
- **Metodología:** se llevaron a cabo dos campañas de testeo a población adulta en el transcurso del 2022, una en el Hospital Modular y otra en el Hospital Regional. Las mismas fueron hechas con el kit de abbot. En la primera campaña se testearon 56 adultos. En la segunda 121 adultos. Ninguno de los casos dio positivo en esta muestra.
- **Comentarios:** La hepatitis C es una infección crónica que cursa en forma asintomática. Los testeos ayudan no solo a detectar si no a conscientizar sobre los cuidados y factores de riesgo. En Argentina el factor de riesgo más importante son los procedimientos médicos, por lo que resulta fundamental respetar medidas de bioseguridad. Todo el personal de salud debe testearse.

Los procedimientos médicos son el primer factor de riesgo para contraer HCV en Argentina según datos de las Unidades Centinela de Hepatitis Virales

Resulta fundamental respetar las normas de bioseguridad en todos los procedimientos

Las campañas de testeo siempre son recomendables y todo el personal de Salud debe testearse al menos una vez